

Freidenker

Deutscher Freidenker-Verband

Klaus Hartmann

Vorsitzender des Deutschen Freidenker-Verbands:

Der unbekannte Weltkrieg

**Internationales Kräfteverhältnis und Widersprüche
vor Beginn des 1. Weltkriegs bis heute**

Die verbreitete Unkenntnis über die internationale Lage und Widerspruchskonstellation vor dem 1. Weltkrieg führt dazu, dass Parallelen und Unterschiede zur heutigen Situation nicht erkannt werden. Das hat angesichts der Konflikte um Syrien und die Ukraine und der neuen Konfrontation mit Russland fatale Konsequenzen für die Zielbewusstheit und Mobilisierungsfähigkeit der Friedensbewegung heute.

Vortrag und Diskussion anlässlich 100 Jahre 1. Weltkrieg

Freitag, 12. September 2014, 19.30 Uhr

K4 Kulturzentrum Nürnberg, weißer Saal, Königsstraße 93, 90402 Nürnberg

Impressum

Herausgeber: Deutscher Freidenkerverband e.V. – Ortsverband Nürnberg:

Verantwortlich im Sinne des Presserechts: Reinhold Brunner, Mathildenstraße 37, 90489 Nürnberg